

ABSTRAKSI

Pendapatan merupakan salah satu akun terpenting bagi perusahaan karena pendapatan dapat mencerminkan kinerja dari sebuah perusahaan. Pendapatan perlu diakui secara tepat karena akan memberikan informasi bagi pihak manajemen untuk mengambil keputusan. Selain diakui pendapatan perlu diukur dan dilaporkan serta disajikan secara tepat pada laporan keuangan. Pengakuan pendapatan yang tidak tepat akan berdampak pada laba menjadi salah saji. Adanya laba yang salah saji dapat menghasilkan informasi yang tidak tepat pula bagi pengguna laporan keuangan.

Selain pendapatan, penandingan antara pendapatan dan beban perlu dilakukan dengan tepat pula. Penandingan yang tidak tepat dapat menghasilkan laba yang salah saji pada laporan keuangan periode tertentu. Adanya laba yang salah saji dapat menyesatkan para pengguna laporan keuangan dalam mengambil keputusan.

Pegadaian merupakan perusahaan umum yang bergerak di bidang jasa keuangan yang menyalurkan uang pinjaman kepada masyarakat dengan sistem gadai. Kemudahan dalam mendapatkan uang pinjaman membuat pegadaian menjadi disukai masyarakat sehingga pegadaian mengalami perkembangan yang cukup pesat. Perkembangan yang cukup pesat dapat tercermin dari pendapatan pegadaian yang mengalami peningkatan yang cukup besar setiap tahunnya.

Dalam memenuhi permintaan uang pinjaman, pegadaian memperoleh modal kerja dari obligasi dan kredit modal kerja dari beberapa instansi keuangan pemerintah maupun swasta. Pemberi modal kerja menilai kinerja keuangan pegadaian dari laporan keuangan yang disajikan oleh pegadaian. Oleh karena itu laporan keuangan pegadaian harus disajikan dengan tepat agar pengguna laporan keuangan tidak tersesat dalam mengambil keputusan.

Pada penelitian ini membahas tentang pengakuan pendapatan dan beban yang tepat pada pegadaian yang merupakan salah satu komponen penting dari laporan keuangan. Dengan adanya pengakuan yang tepat akan menghasilkan laporan keuangan dengan informasi yang tepat pula. Selain itu penelitian ini menyajikan laporan tambahan internal yang dapat digunakan oleh pegadaian yang dapat digunakan oleh manajemen untuk memberikan informasi tambahan sehingga dapat mengambil keputusan yang tepat.